

El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por morpheo81 - 28/03/2011 13:34

El presidente de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, ha planteado este lunes la necesidad de establecer el copago en los servicios de Sanidad y Educación, ya que a su juicio ambos "no pueden ser soportados sólo por el presupuesto de una región o de una nación".

Valcárcel ha realizado estas declaraciones en una conferencia-coloquio organizada por el diario ABC, en la que ha expuesto algunas de las medidas que considera necesarias en el ámbito del estado autonómico, entre las que se encuentra el copago.

"Es necesario plantear que los ciudadanos también tengan que asumir parte de estos costes, en el porcentaje que sea", ha asegurado.

<http://www.eleconomista.es/flash/noticias/2941745/03/11/El-presidente-de-murcia-plantea-el-copago-en-Sanidad-y-Educacion.html>

Si seguimos así no se donde vamos a parar...Creo que las proximas propuestas del político de turno y tal y como vamos con el tema de las pensiones pues será que nos las paguemos nosotros, eso si ellos con 11 años en el sillón ya se llevan el 100%

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por adriancillo_ - 28/03/2011 15:56

Y a mi que me parece BIEN, eso si no es co-pago es RE-PAGO.

En cuanto al re-pago sanitario, no me parece mal desde el punto de vista de cuando el precio de algo es 0 su demanda tiende a INFINITO. Y así se colapsa el sistema.

Realmente alguien no estarían de acuerdo en por ejemplo, por cada día de hospitalización pagar 1 euro por comida y 2 por la cama, en total 5 euros al día. Y por ejemplo 1 euro por consulta normal y 3 por urgencias.

Yo no hablo de que el enfermo de cáncer se pague su quimio, ni que al que operan de algo lo costee él, esas cosas no.

En cuanto al re-pago educativo, según algunos datos, el coste por alumno en la educación pública es de 6.092 euros, en la concertada 3.802 euros y en la privada 3.260 euros, la fuente es esta <http://www.magisnet.com/noticia.asp?ref=4750>

Si esos datos son ciertos, ESTAMOS LOCOS Y NOS LLEVAN ENGAÑANDO TODA LA VIDA, CON ESO DE QUE SI LOS SERVICIOS NO SON PÚBLICOS NO SON ACCESIBLES A TODO EL MUNDO.

Según YO, cual sería el modelo de estado, uno mixto, por ejemplo: Residencias de ancianos, guarderías, hospitales, colegios lo que es infraestructura (terreno + construcción) que corra por parte del estado, es decir, TODOS corremos con el coste que tiene un Estado del Bienestar. Pero luego su uso, debe ser "privado".

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por DORTOR - 28/03/2011 18:13

Hola!!

Totalmente de acuerdo contigo...de hecho has utilizado una frase que uso frecuentemente para explicar el problema del gasto sanitario...

Si lo das todo gratis, te lo pedirán todo...y más...es así...somos incorregibles...

De todos modos pienso que la educación si que debiera seguir siendo gratuita aunque pondría límites a aquellos alumnos incorregibles que supongan una ruina...

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por andreseljedi - 28/03/2011 21:52

Entonces los trabajadores tenemos que pagar la SS dos veces, y los funcionarios que tienen un sistema privado de salud, ninguna.

Esto es el mundo al revés.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por tucapital.es - 28/03/2011 23:59

Lo que yo nunca he entendido es que la gente que pagan la sanidad privada tengan la obligación también de pagar la sanidad pública, cuando no lo utilizan.

Salu2.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por adriancillo_ - 29/03/2011 04:49

A bueno esa discursion ya la tube yo con una amiga y ella siempre usaba los mismos argumentos:

- 1) Ella no tiene la culpa de que yo sea un pijo (yo soy cliente de la privada)
- 2) Yo voy a la privada porque quiero, porque la publica existe.

Y ya como argumento final: CUANDO NOS PASE ALGO GRAVE YA IREMOS A LA PUBLICA A TRATARNOS, TRASPLANTE, CANCER

La verdad que aunque yo en mi cabeza NO VEIA LOGICO SUS PLANTEAMIENTOS, no encontraba forma alguna de debatir con cierto nivel.

Y ademas siempre te saltan con lo mismo, que si eres un bicho, que si eres un... que si por mi fuera si no tuvieras dinero te dejaba morir en la calle.....cosas que obviamente no son ciertas, pero quedan muy espectaculares en una discusion.

Yo no quiero el modelo Americano, aunque estoy seguro que hay mucha mas fantasia que realidad en lo que la gente dice que pasa alli. Pero tampoco quiero esto, entiendo que entre aquello ("capitalismo salvaje") y esto ("que me lo paguen otros") hay un termino medio ¿no?

Es como las viviendas de proteccion oficial...¿porque tienen que ser en propiedad? yo entiendo que sean en alquiler Y DURANTE UN PERIODO DE TIEMPO 10 AÑOS COMO MAXIMO, y ademas con una asistente social viendo tu caso y llevando un plan para salir de esa situacion por la que necesitas las ayudas.

Yo sere un CABRON por pensar estas cosas, pero es que alguna vez me he sentado en el escritorio y he calculado (aprox) lo que he pagado en impuestos ese año. Y lo digo sinceramente, es para llorar, lo caro que sale este estado irreal del bienestar.

Fatla mucha cultura del esfuerzo en este pais y tener la percepcion de que las cosas cuestan mucho y hay que cuidarlas.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por morpheo81 - 29/03/2011 09:44

Creo que todos usamos la sanidad pública en menor o mayor medida cuando vamos a por medicamentos, cuando tenemos cosas de poca importancia (medico de familia) o por que nos interesa por alguna razón (cercania, las pruebas que salen caras, prefiero al médico de la pública que no tengo en la privada).

Andres no todos los funcionarios, ni mucho menos, tienen sanidad privada, ademas de una manera u otra lo estaran pagando.

arian estoy de acuerdo las cosas públicas (si es que te referias a eso) no salen ni mucho menos gratis y hay que cuidarlas.

Yo estaría por la labor de cambiar ciertas cosas como las medicinas gratis para TODOS los pensionistas, que en esto si que hay bastante abuso, antes que imponer pagar por ingreso o similar.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por Rama - 29/03/2011 10:58

Yo lo tengo muy claro.

-La sanidad nunca puede ser un negocio rentable, entonces primaría el beneficio sobre la salud y eso es "incompatible con la vida".

-La sanidad privada te vende seguros muy atractivos cuando eres joven y estás sano, cuando eres viejo o estás enfermo directamente te expulsa (o te pone unas cuotas inalcanzables).

-Mi experiencia personal en la privada ha sido de juzgado de guardia (ejemplo una radiografía realizada por una supuesta enfermera que no sabía ni como funcionaba la maquina). Con la pública, quitando las listas de espera, siempre he tratado con verdaderos profesionales.

- Y la última pregunta que no tiene que ver tanto con la sanidad como con la incompetencia política. ¿Puede ser en el cargo un presidente de una comunidad autónoma que piensa que la sanidad y la educación son gratuitas? (a ver si me han estado engañando y mis impuestos solo eran para coches oficiales...)

Creo que detrás de este debate están los intereses económicos de los que quieren forrarse con la sanidad al estilo de los EEUU, en ningún caso racionalizar el gasto público.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por adriancillo_ - 29/03/2011 11:53

Hombre Rama, lo de JUZGADO DE GUARDIA en la privada, no se no se.....¿no sera que mides con distinto rasero una de otra? "Si quitamos las listas de espera" Joer casi nada!!! que son de meses en el mejor de los casos :laugh:

Yo personalmente llevo muchos años ya en la privada, y vamos.....NI PUNTO DE COMPARACION CON EL SERVICIO QUE TIENEN MIS FAMILIARES Y AMIGOS EN LA PUBLICA.

Yo me pongo malo hoy, y mñn ya me estan haciendo una analitica y pasado tengo los resultados(a no ser que sean pruebas de esas que hay que dejar reposar).

Este verano me he tenido que hacer un par de radiografias y un scanner nuclear (o no se que como se llamaba) La cita me la dieron de UN DIA PARA OTRO y sali de la clinica con los resultados en la mano y con hora para el dia siguiente con el traumatologo. ESO EN LA PUBLICA NO PAsA.

Si hay alguien que sepa mas del tema (por dentro me refiero), porque Iso hospitales de Adelas, Sanitas ... FUNCIONAN TAN BIEN y los otros son.....PARA QUEMARLOS.

Con la Sanidad y la Educacion hay que hacer algo, darle un giro, Y EL QUE NO LO QUIERA VER....ES QUE VA CIEGO.

¿el problema cual sera? que tendremos "recortes" en sanidad y educacion, pero nuetsros amigos de la ajeno(politicos) seguiran yendo en audi A8, tendremos 8.000 ayto, 5.000 empresas publicas, 5 millones de "funcionarios", 5.000 millones para partidos politicos sindicatos y patronal....

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por Rama - 29/03/2011 14:20

Yo sólo sé que cuantos más años tienes menos posibilidades tienes de seguir en la sanidad privada. Te has pegado toda tu vida pagando el seguro y cuando lo necesitas en serio como ya no eres rentable te mandan a la porra y entonces a la pública...

Estoy seguro de que los que nos quieren implantar la sanidad privada lo hacen para dar el pelotazo con subcontratas privadas, clínicas, seguros, etc. NO ME CABE LA MÁS MÍNIMA DUDA.

Por desgracia lo lamentaremos en unas décadas. Tenemos una sanidad pública que, por mucho que ahora tenga problemas, es la envidia de la mayoría de los países. Problemas que no te quepa la menor duda que se están provocando desde los altos poderes para participar del pastelazo que supone el poder sangrar a la gente cuando va a una clínica privada. No tienes más que fijarte como está en Estados Unidos. Allá como tengas que operarte de algo importante ya te has arruinado de por vida, tú y toda tu familia (eso contando con que puedas endeudarte para operarte).

Si realmente se quisiera solucionar el problema de financiación de la sanidad pública basta con gestionar bien la pasta. Ahora se permite malgastar el dinero para luego poder decir que la sanidad pública no funciona.

¡JODER! (con perdón), Tenemos unos médicos magníficamente formados en paro y necesidad de más médicos en la seguridad social. ¿Porqué coño no se contratan más médicos y menos chóferes oficiales, asesores y demás mierdas que rodean al mundo de los políticos?

Y que conste que sé de lo que hablo.

Lo pagaremos muy caro, si no, al tiempo...

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por adriancillo_ - 29/03/2011 15:43

Ola Rama, esto lo hago por conseguir puntos (y por saciar un poco mi curiosidad, ya que has dicho que sabes de lo que hablas).

Segun tu cuales son las 5 medidas que habria que tomar para que la sanidad publica funcionara.

Porque yo desde fuera, tengo la impresion de que....RECURSOS HAY. Vamos yo tengo la impresion de que dinero hay, dinero se mete en el sistema pero, este dinero no da los frutos que es necesario.

Mas o menos lo veo como: "Yo el mes que viene puedo duplicar el importe de mi factura del agua, pero no por ello quiere decir que yo este mas aseado ni mi casa mas limpia.....sino simplemente que me he dejado los grifos abiertos".

Yo creo que uno de los puntos es...."colaboracion publico privada", yo por ejemplo te comento un caso personal. Haciendome pruebas en esta clinica privada, una especie de escaner del corazon (no soy

medico asi que no se como se llaman las pruebas) solo me la podian hacer 2 dias a la semana porque era cuando un medico se desplazaba de otra ciudad a la nuestra.

Yo que hablo mucho, termime conversando con en el enfermero que estaba alli, porque al parecer la maquina era como muy buena y decia "que Suerte que tenia seguro privado que si no por lo publico la lista de espera para esa prueba eran 6 meses 1 año" ... a lo que yo le conteste....hombre si esta maquina esta aqui parada 5 dias a la semana, no pueden hacer algun convenio para usar esa maquina 4 dias de los que este libre ¿y asi reducir la lista de espera del hospital publico? (se incogio de hombros)

Me imagino que lo CARO es comprar la maquina, luego cuanto mas usos le des, mas amortizada estara ¿no? Es absurdo que esa maquina (y me imagino que si esta esa....a saber cuantas maquinas mas habra) este parada 5 dias a la semana porque la clinica privada no tiene al medico alli y el hospital publico teniendo a medicos que podrian hacer la prueba no tienen mas maquinas....

¿No crees que muchos de los problemas son estos? Que falta voluntad. A parte de abusos al sistema, como que el abuelito jubilado le coja las medicinas a todos los de la familia.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por Rama - 30/03/2011 00:53

Con la colaboración entre sanidad pública y privada no solucionamos el problema de que la sanidad nunca debería ser un negocio. Lo ideal sería que toda la sanidad fuera pública y que no buscase satisfacer a sus accionistas.

Si tuviera la solución para los problemas de la sanidad pública no estaría en el paro, pero a bote-pronto se me ocurre:

- Invertir más en políticas sanitarias preventivas (si se pueden hacer guerras preventivas, se podrán hacer políticas sanitarias preventivas). Más revisiones del estilo de las mamografías o análisis de sangre cada pocos años, etc (si llevamos el coche a la ITV todavía será más importante hacernos revisiones a nosotros mismos ¿no?). Lo importante es evitar caer enfermo.
- Racionalizar también la atención sanitaria. Que la SS tenga masajistas para los esguinces, no sólo escayolar, etc. Unamos también lo bueno de la medicina oriental y la occidental.
- Racionalizar el gasto y separarlo de la política. Ni un político más en la foto de inauguración de un hospital. Construiríamos en función de las necesidades de los enfermos no de las próximas elecciones.
- Meter de una vez por todas a un par de presidentes de farmaceuticas en la cárcel. No podemos seguir pagando 1000€ por un medicamento que cuesta 10€.

(ójala pudiera dar más ideas)

El problema es complicado pero tengo claro una cosa, con la excusa de solucionar lo que ya está roto (¿quien lo habrá roto...?) lo estamos empeorando porque vamos hacia un sistema en el que prima el negocio sobre la salud.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por andreseljedi - 30/03/2011 12:34

tucapital.es escribió:

Lo que yo nunca he entendido es que la gente que pagan la sanidad privada tengan la obligación también de pagar la sanidad pública, cuando no lo utilizan.

Salu2.

Es que si hicieran eso, te aseguro que mínimo el 30% de la población se iba a la privada.

Lo que no entiendo es que los funcionarios que son del ESTADO tengan seguridad privada, en vez de la pública.

Es como si yo trabajo en una empresa de caramelos, pero cuando tengo que comprar caramelos, me voy a la competencia, porque los míos son malos.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por adriancillo_ - 30/03/2011 13:16

Sinceramente desconozco el porque.

Pero quizás es por el hecho de que "negocian en bloque", es decir, la administración del estado negocia con las operadoras. Diciéndoles, tengo tantos "clientes" ¿cuanto me ofreces?

Mas o menos todos sabemos que si tienes un buen volumen, el precio final unitario te sale mas barato. Ya te digo sin saber el porque, me imagino que esta esto es uno de los motivos.

Yo sinceramente creo que la "solucion" (o una de las patas) esta en una colaboración Publico-Privada.

Yo por ejemplo, conozco el caso de un poligono industrial que a través de la asociación de empresas allí presentes, se dieron cuenta que por ejemplo tenían la necesidad de UNA GUARDERIA (por aquello de conciliar la vida familiar, ofrecer algun incentivo a sus empleados para que se sintieran mejor....).

¿cual era la propuesta? Estas empresas financiaban la construcción de la guarderia "tipo proyecto llave en mano" pero el ayuntamiento tenia que ceder el terreno y "facilitar las licencias y sus pagos".

Luego el funcionamiento seria "estilo cooperativa", es decir, como es logico hay empresas que durante un tiempo ningun empleado suyo tenga hijos.....pues esa empresa durante el periodo de tiempo, no corre con parte de los gastos....habra empresas que si y esas si participan y luego habrian un porcentaje de plazas destinadas al ayuntamiento para ofertarlas entre los ciudadanos.....

¿que paso? El proyecto no salio, el terreno existia, el proyecto existia, el acuerdo entre las empresas existia.....PERO EL AYUNTAMIENTO DIJO QUE NO. Este proyecto era pre-crisis, actualmente estara abandonado en un cajon y ese ayuntamiento "creo" que sigue sin guarderías publicas.

Falta voluntad Y POLITICOS QUE HAYAN TRABAJADO. Que ya los casos como ZP, Leire Pajin, Pepe Blanco, QUE JAMAS HAN SIDO DADOS DE ALTA EN NINGUNA EMPRESA PRIVADA, son mas habituales.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por Rama - 30/03/2011 15:54

andreseljedi escribió:

...Lo que no entiendo es que los funcionarios que son del ESTADO tengan seguridad privada, en vez de la pública.

Es como si yo trabajo en una empresa de caramelos, pero cuando tengo que comprar caramelos, me voy a la competencia, porque los míos son malos.

Blanco y en botella. Más claro no puede estar. Apesta a chanchullo. alguien se ha envolsado un montón de millones o espera hacerlo en el futuro.

El tener poder no implica tener inteligencia.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por adriancillo_ - 30/03/2011 17:08

Yo es que debo de ser raro, pero a mí me gusta la sanidad privada. Está claro que no como único operador en el sistema, pero la competencia es buena, mejora los procesos.

Vamos uno de los primeros beneficios sociales que se plantean las empresas (de un cierto tamaño) con sus empleados, ANTES QUE SUBIRLES EL SUELDO, es ofrecerles SANIDAD PRIVADA. Porque además de que el empleado lo recibe como un beneficio por trabajar en la empresa, para la empresa es bueno, porque un empleado sano (o que por lo menos esté mejor atendido) es un trabajador más eficiente.

El camino está hacia la colaboración Público-Privada y yo me imagino que cada vez más debería de haber algún tipo de mecanismo fiscal para que las empresas y los ciudadanos normales que contratan sanidad privada, no estén doblemente castigados (ya que financian la pública con sus impuestos y pagan la privada con su dinero)

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por Rama - 31/03/2011 11:15

Lo que dices es muy interesante. Teniendo en cuenta que la competencia es una forma "natural" de fomentar la eficacia y que una sanidad pública universal y totalmente eficiente es una utopía (las grandes mega empresas siempre desperdician recursos, medios, etc) Podemos hacer lo siguiente:

Montar en la privada centros de salud para que las empresas apunten a sus trabajadores. Algo como una mutua pero que se encargue de hacer revisiones, dar masajes, ejercicio físico (monitores, gimnasios, etc) a los empleados. Con eso tenemos medicina preventiva, mejor salud y empleados más productivos (solo por esto la empresa ya lo amortiza)

Y por supuesto toda la información médica es absolutamente privada nunca la empresa tiene que poder acceder a ella.

Yo montaría un negocio así. Si fuera empresario llevaría a mis empleados a un sitio así y si fuera empleado me gustaría poder tener un servicio así.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por andreseljedi - 31/03/2011 22:03

adriancillo_ escribió:

Yo es que debo de ser raro, pero a mi me gusta la sanidad privada. Esta claro que no como unico operador en el sistema, pero la competencia es buena, mejora los procesos.

No conozco a nadie que prefiera la sanidad pública que la privada.

Es mas, los funcionarios nacionales pueden elegir entre ambas, y ninguno elige la pública, ¿por que sera?

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por Rama - 02/04/2011 12:41

Yo vivo en Navarra, he "provado" la sanidad de la Clínica universitaria de Navarra (privada y famosa) y la de la Residencia Virgen del camino (pública) y no hay color, mejor trato, mejores profesionales y menos pagados de si mismos en la Virgen del Camino (la pública).

La Clínica Universitaria para los que quieran tirar el dinero.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por adriancillo_ - 02/04/2011 23:14

Rama, no pongo en duda lo que dices, pero la cosa es LA MEDIA, puede que justo justo el hospital publico que tienes cerca coincida que tenga un servicio excelente, pero haciendo una media de TODOS los hospitales publicos y los privados, creo que los servicios estan mejor en la privada.

=====

Re: El presidente de Murcia aboga por el copago en Sanidad y Educación

Escrito por Rama - 03/04/2011 11:21

Es difícil saber cual es la realidad, yo sólo puedo contar mi experiencia y decir lo que creo que pasa (como todos). Pero, por lo menos, yo voy más tranquilo a la pública que a la privada. Y además no tengo que pagar (ya la he pagado con mis impuestos).

¿ojo!, ahora que lo pienso si la fórmula esta del copago sanitario cuaja, puede que haya gente que diga que se retira de la sanidad pública (no lo veo recomendable pero cada uno puede hacer lo que quiera) y el resultado final sea que la sanidad pública tenga menos ingresos...

Sería otra vuelta de tuerca para dismantelar la sanidad pública en beneficio de los intereses económicos de las privadas.

=====